

Zürich, Suiza, enero del 2022

Señor

Lic. Santiago Cafiero
Ministro de Relaciones Exteriores y de Culto
República Argentina

Estimado señor, espero de todo corazón encuentre muy bien esta misiva. Mi nombre es Sergio Esteban Díaz Botero, soy de nacionalidad colombiana e italiana y actualmente me encuentro residiendo en la ciudad de Zúrich, en Suiza, liderando un proceso de investigación sobre procesos de construcción de paz en una organización denominada MAIA – INTERNATIONAL ACADEMY FOR WOMENS EMPOWERMENT. He sido invitado por organizaciones no gubernamentales y estados a participar en el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas para la construcción del tratado vinculante en materia de empresa y derechos humanos del mismo organismo.

Mi experiencia como profesor de Derecho Internacional en Colombia en 4 universidades distintas, como defensor de derechos humanos en causas sociales y como secretario general de la Academia Colombiana de Derecho Internacional me ha llevado a conocer personas con las más probas cualidades en el mundo académico, sin embargo, debo resaltar algunas cuantas por su compromiso y dedicación. Una de ellas es, sin duda alguna, el excelentísimo señor FEDERICO ARIEL VASCHETTO, con quien he confluido por primera vez en un curso que ambos tuvimos la oportunidad de dictar en la Universidad Libre de Colombia sobre Derechos Humanos. Para aquellas personas que de corazón nos dedicamos a promover el estudio de los Derechos Humanos, es innegable la importancia que Federico, a quien conocemos como “FEDE” tiene para la promoción, salvaguarda y reconocimiento de los Derechos Humanos en la Región, por su cuenta y por cuenta de la Universidad de Buenos Aires, misma que orgullosamente siempre representa, o bien por la iniciativa que el mismo Federico creó, impulsó y sigue liderando: Iniciativa Americana por la Justicia.

Por todo lo anterior, señor Ministro, me permito dar completamente mi aval, sin restricción alguna y con la mayor confianza que alguien pudiera depositar en otra persona, al señor FEDERICO ARIEL VASCHETTO como candidato de la República Argentina para integrar la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Sin otro particular.



SERGIO ESTEBAN DÍAZ BOTERO